
平成 29 年度 体協ニュース 

 
 公益財団法人板橋区体育協会「定時評議員総会」が 6月 19日(月)午後 6時 30分より板橋区立小

豆沢体育館多目的室にて開催されました。 

１、会長挨拶：下田賢司体育協会会長より「平成 29 年度の事業も順調に進行しております。本日

も重要な議題が多数ありますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。」と、挨拶があ

りました。 

２、議長選出：陸上競技協会の中尾敬治評議員が推薦され議長に決まり「皆様のご協力を得て、無

事に終わりますよう努めてまいります。よろしくお願い致します。」と、挨拶がありました。 

３、定足数の確認報告：福澤総務部長より定足数の確認・報告があり、評議員総数 26 名中出席者

が 18名でしたので、過半数を超えており、本総会が成立している旨の報告がありました。 

４、議事録署名人の選出：中尾議長の進行で「藤野一郎体育協会理事」と「金田久美子評議員」に

決まり、議事へと会が進行しました。 

５、議事 

＊第１号議案「平成 28 年度事業報告」、第２号議案「平成 28年度決算報告(案)」 

高澤専務理事より報告・説明がありました。平成 28 年度も都民大会や区民大会、青少年スポーツ

指導者講習会や救急・救命講習会、区民ハイキング等、多くの事業が行われました。そして、体育

協会の事業が円滑に実施するために無くてはならない財産について、項目毎に纏められた資料に基

づき分かり易く丁寧な説明がされました。 

質疑応答につきましては、「体協財産等の運用について」の質問があり、「大切な財産の運用につい

ては慎重に検討し、最善策を常に検討していく」と説明がありました。 

中尾議長より第１号議案「平成 28 年度事業報告」、第２号議案「平成 28 年度決算報告(案)」に

ついて出席者に意義の有無が確認され、無事に承認されました。 

＊第３号議案「平成 28 年度監査報告」 

髙橋監事より監査報告があり、承認されました。 

＊第４号議案「理事・幹事の選任」 

新しい理事３名と監事１名の選出について高澤専務理事より説明があり、選任された方々全員が承

認されました。 

 中尾議長より「以上で議事が全て終了しました」との挨拶があり、議長を解任されました。 

続いて新理事・監事の方々の紹介があり、一言ずつ挨拶を頂きました。 

＊その他 

・安田常務理事より平成２９年 10 月 15 日(日)に開催される「第 42 回板橋区・高島平ロードレー

ス大会」について、「板橋区・高島平ロードレース大会」と名称が新しくなり、協力団体として板

橋区が加わり開催されることが報告されました。また、安全面を考慮し参加人数の制限や警備員の

増員を予定し、走路員としてボランティアを募集したことと、そのボランティアの方々に対する事

前説明会の開催計画、警察・消防・路線バス会社との協議等についての進行状況が報告されました。 
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また、「板橋区・高島平ロードレース大会」について「ボランティア募集方法・時期について」の

意見が出ました。この件につきましては、警備員の必要人数決定やボランティア参加者に対する説

明会を開催する都合上、早目に募集をかける必要がある旨、説明がされました。 

・高澤専務理事より 11月開催の「板橋区体育協会 70周年記念式典」について報告されました。 

６、閉会のことば：豊泉副会長より「第 1号議案から第 4号議案まで、ご精査・ご承認頂きありが

とうございました。平成 29年度も 70周年記念式典やリニューアルされた板橋区・高島平ロー

ドレース大会という大きな行事が予定されています。引き続き皆様のご理解とご協力をお願い

致します。」と、挨拶がありました。 

（浅賀 公子記） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成 29 年度 評議員総会 出席された評議員の方々と体育協会会長以下役員 

新理事・監事の方々 


